

みんなの声を  
力に変えて

Vol. 10  
令和2年1月

静岡県議会議員

我が郷土・明るい駿東（長泉町・清水町）の  
未来のために

# 坪内ひでき 県政レポート

新年明けましておめでとうございます

皆様にはお健やかに新年をお迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。本年も『子育ての応援』『暮らしの応援』『お年寄りの応援』『地域の未来の応援』をテーマに邁進して参ります。「顔が見える身近な政治」を目指して、皆様と共に新しい時代を切り拓いて、より良い地域創りに精進を重ねて参ります。本年も皆様にとって素晴らしい年となりますようお祈り申し上げ新年の挨拶とさせていただきます。

坪内ひでき

代表質問  
しました！

## 静岡県議会 12月定例議会

代表質問で登壇致しました。  
今現在の静岡県での問題点を自民改革会議を代表して  
県にただしました。

- 01.令和2年度当初予算編成について
- 02.次期総合戦略の策定について
- 03.リニア中央新幹線整備への対応について
- 04.文化力の拠点整備について
- 05.県民の生命・財産を守る危機管理体制の強化について（台風19号対応）
- 06.被災した事業者への支援について
- 07.地域の安全を守る交番・駐在所の整備について
- 08.医療・福祉の充実について（仮称：静岡社会健康医学大学院大学の設置）
- 09.地域包括ケアシステムの推進について
- 10.医師確保対策について
- 11.公立・公的医療機関の再編統合について
- 12.教育現場におけるいじめやハラスメントへの対応について
- 13.次世代産業の創出と競争力の強化について（ファルマバレープロジェクト）
- 14.CSF（シーエスエフ）（豚コレラ）対策について
- 15.本県の魅力を活かした観光・交流の促進について（ラグビーW杯2019の総括）



### 要旨

#### リニア新幹線整備への対応について

協議や交渉はお互いの信頼関係下に行われるべきだと考えます。知事には、信頼関係を損ねるような言動は謹んでいただき、問題の解決に向けて、議論する入口での駆け引きばかりではなく、互いの信頼関係のもと、しっかりと真正面から意見を主張して頂くよう要望致します。

#### 文化力の拠点整備について

様々な有識者のもと、1年かけてまとめた基本計画では「民間活力を積極的に導入し、整備後の効率的な維持管理が可能となるよう、最適な事業スキームを構築した上で、整備を行う」ことが前提でした。

今回県が示した方針では、1期整備は県が主体、2期整備は民間としていますが、2期整備の具体像を示していません。これが根拠を持って示せない以上、施設全体としては、もはや基本計画に沿った形になっていないと考えます。方針転換する以上、全県民の皆様の御意見を丁寧に聞き、皆が理解納得できる整備計画となるよう、充分な検討を頂くよう要望致します。委員会等でしっかりと議論させて頂きます。



2019.12.06テレビ静岡様

県が東静岡に計画している「文化力の拠点」（整備費用230億円を超える想定）の質疑では多くのメディアにも取り上げて頂きました。引き続き上記議案に関して、県民の皆様にとって最良の選択となれるよう質していくま

今回の本会議で傍聴にご参加くださった町民の皆様、誠にありがとうございました。

## 令和元年、12月定例議会

静岡県のビジョン「富国有徳の美しい“ふじのくに”の人づくり・富づくり」のための重点的な取組



### 1. 台風19号による被害への対応

### 2. 地域創生

### 3. 安全・安心な地域づくり

- (1) 地域防災力の強化
- (2) (仮称)静岡社会健康医学大学院大学

### 4. 豊かな暮らしの実現

- (1) ICT人材の確保・育成
- (2) 茶業の振興
- (3) CSF(豚コレラ)対策
- (4) リニア中央新幹線建設に伴う大井川水系の水資源及び南アルプスの自然環境の保全

### 5. 魅力の発信と交流の拡大

- (1) ラグビーワールドカップ2019レガシー創出。
- (2) 東京2020オリンピック・パラリンピック
- (3) 「文化力の拠点」の形成
- (4) 東京ガールズコレクション「TGCしづおか2020」
- (5) 遠州灘海浜公園篠原地区の基本計画策定

### 6. 令和2年度当初の予算の編成



### 活動レポート < 2019年10月～12月 >

駿東郡になにか活かせることがないか、日々勉強しています！



清水町の交通インフラ整備に関する要望で、沼津土木事務所長、県庁交通基盤部長、自民党政務調査会長のもとへ、町長、議會議長、副議長、委員会委員長、各課長の方々と要望活動でお伺いさせて頂きました。  
要望活動の内容は、私も質問や委員会で県に必要性を伝えている。  
①狩野川への第三架橋の整備  
②都市計画道路西間門新谷線  
少しずつでも、しっかりと実現に向けて活動して参ります。



子ども健全育成推進特別委員会の県外視察にて、東京都豊島区へ伺う。  
子ども食堂や、いつでも遊んだり自然を体験できる居場所創りの「冒険遊び場」と呼ばれるプレーパークや学習支援を行い、地域の子どもを地域で見守り育てる事例を視察。  
静岡県でも児童虐待対策や子ども貧困対策の取り組みを強化するよう働きかけて参ります。



台風19号被害への対応に関する緊急要請を川勝県知事へ要望しました。  
県は早い段階から、被災施設の復旧等に着手しましたが、引き続き県民の生活と生業の安定に努めると共に、全国の被害状況を踏まえ、今後の対策強化に取り組む必要を緊急要請しました。



静岡県議会高校出前講座にて、県立伊東商業高校にお邪魔させて頂き、学生の皆さんと意見交換をさせて頂きました。意見交換は、海洋ゴミと高齢化の二つをテーマにディスカッションさせて頂きました。  
若い方々の意見は大変貴重でこちらも勉強になることが多かったです。若い方々にも県議会議員が身近に感じられるよう引き続きこういった機会を設け、接していくります。



今話題のリニア中央新幹線工事に関する大井川流域10自治体各市町長へ、地元の率直な意見を聴取にお伺いしました。  
私たちも議論するには、お会いして話しを聴かなければならぬと考え動きます。



当事務所のある、長泉町のとがり停車場お氣楽市が開催されました。少子高齢化や都市計画が進み、商業地が移行する中、既存商店街の空洞化商店街組織の崩壊などと共に、そこに住む住民の生活様式も変化し、買い物難民などと言われる高齢者にとっては生活するのに難しい状況が生じています。下土狩駅前商店街は、地域住民と商店との交流の場コミュニティづくりの場として、住みやすい地域生活空間としての役割が期待されています。こうした事から地域の商業者並びに住民が、協働し賑わいづくりによる商業者の活性化と地域の憩いの場として、開催されました。私も地域の一員として努力して参ります。

## 静岡県議会議員 坪内ひでき 事務所

〒411-0943 静岡県駿東郡長泉町下土狩 1131-1 TEL: 055-957-3933  
<http://tsubouchi-hideki.jp/> 坪内ひでき 検索 FAX: 055-957-3934

活動報告など  
日々の情報を  
配信中！



Facebook

Twitter

Instagram